

# *Les 5 félicitent les adhérents des Comités de Défense de la Révolution*

---



La Havane, 28 septembre (RHC).- Les 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis ont envoyé des félicitations et une accolade au peuple cubain à l'occasion du 55e anniversaire des Comités de Défense de la Révolution, la plus importante organisation populaire de notre pays.

Gerardo Hernández, René González, Ramón Labañino, Antonio Guerrero et Fernando González, qui effectuent une visite en Équateur avec l'internationaliste cubain Orlando Cardoso, ont signalé que bien que leur patrie leur manque, ils ont célébré cette date historique dans ce pays que des liens solides d'amitié unissent à Cuba.

Dans le cadre de l'agenda de la visite des 5 en territoire équatorien, ils ont participé aujourd'hui à la Rencontre Latino-américaine Progressiste 2015, ELAP 2015, de son sigle en espagnol.

Pendant leur séjour en Équateur où ils se trouvent sur invitation du président Rafael Correa, les antiterroristes cubains se rendront dans la province de Sucumbios, pour constater la contamination environnementale provoquée par la compagnie pétrolière Chevron dans ce territoire amazonien.

Les 5 se sont également réunis avec des membres des organisations de solidarité avec Cuba et avec des autorités locales.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/70681-les-5-felicitent-les-adherents-des-comites-de-defense-de-la-revolution>



**Radio Habana Cuba**